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[DE:] Innominate mGuard rs2000 / rs4000 3G VPN Security Router mit 3G Mobilfunk-Schnittstelle 

Die bewährten industriellen mGuard Security Appliances stehen nunmehr auch in leistungsfähigen 

Mobilfunk-Varianten zur Verfügung. Besonders interessant für den Maschinen- und Anlagenbau mit hohem 

Export-Anteil: die Geräte verfügen über ein kombiniertes Mobilfunk-Modul, das neben 4 GSM- und 5 

UMTS/HSPA-Frequenzen auch den amerikanischen CDMA2000 EV-DO Standard unterstützt und damit 

nahezu globale Abdeckung bietet. Provider-Redundanz mit 2 SIM-Karten wird unterstützt. Über 

GPS/GLONASS stehen Ortsinformationen für mobile Applikationen und auch für stationäre Systeme eine 

globale Zeitsynchronisation zur Verfügung. Mithilfe des integrierten COM-Servers können auch serielle 

Geräte ohne zusätzliche Protokollwandler sicher über Ethernet- und weltweite VPN-Verbindungen 

kommunizieren. Der integrierte Managed Switch und dedizierte DMZ-Port unterstützen den Aufbau sicherer 

lokaler Netzstrukturen, z.B. mit Trennung von Produktions- und Engineering-Netzwerk. 

 

[EN:] Innominate mGuard rs2000 / rs4000 3G VPN Security Router with 3G Mobile Interface 

The reliable industrial mGuard security appliances are now available in powerful mobile variations. Noteably 

interesting for machinery and plant engineering with high export share: a combined mobile engine for 4 GSM 

and 5 UMTS/HSPA frequencies and the US CDMA2000 EV-DO standard, the new mGuard devices provide 

a nearly global coverage. Provider redundancy with 2 SIM cards is supported. Via GPS/GLONASS, location 

information for mobile applications and global time synchronisation for stationary systems is provided. Using 

the integrated COM server, also serial devices can communicate worldwide without additional protocol 

converter securely over Ethernet and VPN connections. The integrated managed switch and dedicated DMZ 

port support the setup of secure local network structures, such as with separation of production and 

engineering network. 
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